



## ARRAS CYCLO TOURISME

138, rue du Temple - 62000 ARRAS  
F.F.C.T. n°04183 - Jeunesse & Sports n°62-SP-384  
[Http://arrascyclotourisme.ifrance.com](http://arrascyclotourisme.ifrance.com)

### LA LETTRE D'ARRAS CYCLOTOURISME

Numéro 34 - Janvier 2002

#### ADIEU HENRI !



C'est le mercredi 19 décembre après midi, alors qu'il pratiquait son sport favori, que notre ami Henri VERMEL, a été percuté par un automobiliste qui a pris la fuite.

Il avait 78 ans.

Nous déplorons avec la disparition d'Henri la perte d'un « Grand Monsieur » du vélo. S'il y avait un titre à décerner à Henri, c'est celui de la noblesse.

Henri était entré au club il y a plus de vingt ans. Il en avait été le président de 1991 à 1995 ; il était encore aujourd'hui membre du conseil d'administration. C'était en quelque sorte le « Sage » de l'assemblée.

Sa simplicité, sa gentillesse, son humilité resteront pour nous un exemple. Au cours de nos randonnées, jamais il n'aurait laissé quelqu'un à la traîne. Il faudra que l'on médite la dessus.

Le dimanche précédent, fidèle à son habitude, lors de notre assemblée générale, il tenait la table des inscriptions. Son programme pour 2002 était déjà établi ;

Notre raisonnement humain nous inspire la révolte, et de trouver cette mort injuste.

Après Benjamin, aujourd'hui c'est Henri qui nous quitte. Ce sont 2 piliers qui ont construit et fait ce qu'est le club aujourd'hui. Faisons en sorte de continuer leur projet afin qu'ils soient fiers de nous.

Sa famille se souviendra de ce triste Noël, mais qu'elle sache que le nôtre s'est trouvé très entaché par cette mort subite et si idiote.

Le président  
JM DRELON

## - Plein cadre sur Georges LETOMBE-

*Derrière le camarade de club, nous vous invitons à découvrir les facettes inattendues d'un personnage auquel nous laisserons le se présenter :*



**G.L. :** Je suis né à Paris en juin 1925. Marié en 1946, j'ai un fils chirurgien dentiste à Avesnes le Comte, mordu de vélo lui aussi, un petit fils de 26 ans qui termine sa dernière année de médecine et une petite fille de 24 ans qui prépare une thèse de droit.

*Depuis combien de temps fais-tu du vélo ?*

**G.L. :** La pratique du vélo m'est venue en 1984, un an avant la retraite, après trente six ans passés dans l'industrie chimique. Il me fallait établir un programme pour éviter la télévision et le fauteuil ! J'ai donc acheté un vélo et contacté le club de Feuchy, parrainé par Octave Delobel dit « Tatave ». J'y ai adhéré de 1985 à 1995 dont 2 ans de vice-président et 4 ans de président. Licencié au club de Dainville de 1995 à 1997, j'ai donné ma démission (trop cycloportif pour moi !) pour connaître l'Arras Cyclo Tourisme où j'ai trouvé un esprit de camaraderie et de convivialité.

*Quels sont tes meilleurs souvenirs ou « faits d'armes » ?*

**G.L. :** Ma première grande sortie (Compiègne → Cambrai en 1985) a été suivie de 5 Paris → Cambrai de 1986 à 1991 et de 7 Paris → Roubaix de 1987 à 1993. Je compte aussi à mon palmarès 5 Lille → Hardelot de 1987 à 1995 ainsi que plusieurs Monts des Flandres.

Enfin j'ai tâté à une Cycloportive : « la Picarde » et grâce à Serge FRICOT j'ai connu des voyages inoubliables : Guadeloupe, Martinique, Viêt-nam, la Corse, la Réunion, l'Indonésie, la Malaisie, la Thaïlande...

Un seul regret : ma femme ne fait pas de vélo et n'a pas le permis de conduire sinon j'aurais pu mieux découvrir encore notre pays.

*Quelles sont tes passions en dehors du vélo ?*

**G.L. :** Comme beaucoup je meuble ma vie de retraité : jardinage, pratique de la pétanque et des boules Lyonnaises en championnat corporatif.

Je fais aussi partie du club arrageois « club régional d'amitié et de communication » (C.R.A.C.). Citons encore la cuisine : j'adore confectionner les petits plats et suis toujours à la recherche de nouvelles recettes dont profitent la famille et quelques amis. Mais 60% de mes loisirs sont réservés au vélo (ma drogue !).

*Le mot de conclusion ?*

**G.L. :** de 1985 à 2001 inclus j'ai parcouru 132 000 kms ! Comment puis-je déterminer cette distance ? Tout simplement par la tenue d'un carnet de route comportant les circuits, la date, le nombre de kms, la durée, la moyenne et les calories, les incidents de parcours etc...

## - ASSEMBLEE GENERALE -

C'est le dimanche 16 décembre que s'est tenue dans les locaux du club, notre assemblée générale. Près de 70 licenciés étaient présents et ont renouvelé leur licence. Les retardataires sont invités à le faire au plus vite, car je rappelle que nous sommes des bénévoles et que rentrer des licences sur minitel en mars cela demande du temps.

Lors de l'AG, le budget a été voté. Thierry SPAS, conseiller municipal représentant la municipalité, a confirmé que les travaux du musée ne démarraient pas avant 2003.

La grande information de cette assemblée fut la création de notre site internet, dont les auteurs Olivier DAUCHY et Xavier DUMETZ ont été félicités.

Notre adresse internet : [Http://arrascyclotourisme.ifrance.com](http://arrascyclotourisme.ifrance.com)

Ce site vient de démarrer, il ne demande qu'à évoluer. Les webmasters vont y travailler.

Le site vient en complément de notre petit journal. Ces deux vecteurs d'informations sont complémentaires.



## LE 3 FEVRIER : LA REPRISE !

Le froid, la neige et les routes glissantes nous ont contraints pour la plupart sinon à l'inactivité tout au moins à remiser notre chère monture et à chauffer les chaussures de marche, de course ou peut-être les skis, voire à rechercher des destinations plus exotiques que la périphérie d'ARRAS. Les plus professionnels auront bien entendu mis à profit cette trêve pour bichonner leur vélo ou leur Bébert et effectuer l'entretien indispensable tel que le recommande notre Monsieur sécurité. Même les mauvais moments ayant une fin : VA FALLOIR SE BOUGER !

**Rendez-vous vous est donné le 3 février à 8h 45** pour une petite collation suivie de la traditionnelle photo de groupe et d'un départ, non moins traditionnel, tous en semble vers Pas en Artois.

D'ici là il est rappelé que lorsque le temps le permet nous pouvons nous retrouver à 9h 30 au siège du club pour de petites sorties d'entretien qui seront du meilleur effet sur les dommages collatéraux portés à notre silhouette par une fin d'année éprouvante en dépit des meilleures résolutions.

## - TELETHON -

Comme chaque année Arras Cyclotourisme s'est investi dans le Téléthon. Notre petite contribution a permis cette année encore à battre des records.

Nous étions près de 30 cyclos à rallier Savy Berlette. Après une collation et 2000 kms au compteur de Savy, nous avons rejoints Arras sur la Grand place où il faisait très froid. Le lendemain nous avons participé au Téléthon de Croisilles, où l'organisation et les ravitaillements étaient super bien organisés. A renouveler !



## DIVERS

La Semaine Fédérale a lieu cette année à QUIMPER, du 4 au 11 août. Les bulletins d'engagement sont parus dans le "Où irons-nous ?".

Les inscriptions sont à remettre à Jacqueline LECLERCQ pour le 24 février 2002 au plus tard.